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Nicomedes eleito
para cúpula do
Judiciário goiano
Desembargador de Itumbiara

vai responder pela vice-
presidência do
Tribunal de Justiça do
Estado de Goiás em
fevereiro Página 5

Wagner Soares

Flausininho quer Câmara atuante,
independente e fiscalizadora

Vereador Flausininho (MDB), presidente eleito do
Legislativo 2019/2020

Atuar com inde-
pendência em relação ao
Executivo, garantindo as
prerrogativas do vereador
na fiscalização e votação
de leis, intensificar o diá-
logo com a sociedade, di-
vulgando as ações par-
lamentares e agindo com
transparência e zelo com
os recursos públicos, es-
sas são as principais dire-
trizes da nova mesa dire-
tora da Câmara Municipal,
que inicia a gestão em 1º
de janeiro, sob a presidên-
cia do vereador Flausino
Domingos da Silva Neto,
o Flausininho (MDB).
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SANTA RITA Um bairro
esquecido há 40 anos

Embora leve o nome da padroeira
(Santa Rita de Cássia) e referência ao
primeiro nome da cidade (Santa Rita
do Paranaíba), abrigue um polo
comercial e industrial com mais de 50
empresas de médio porte, o Bairro
Santa Rita é um dos setores mais
esquecidos pela administração munici-

pal, sem receber benefícios ou obras.
Localizado na região norte, o bairro é
responsável por boa arrecadação de
ISS, já que abriga muitos prestadores
de serviços, mas sofre com a falta de
infraestrutura, como asfalto. A escola
do bairro, fechada há cerca de 10 anos,
vai ser demolida. Página 2

Divulgação Câmara

A Goiânia de Iris

Página 2

Rua 18, sem asfalto,
com erosão e mato alto:
descaso da Prefeitura

Uma cidade bem cuidada e administrada, com
amor, zelo e carinho. Assim é a gestão de Iris
Rezende na capital do Estado.

SERVIDOR VOTA PELA
CONTINUIDADE DA GESTÃO
NO SINDITUMBIARA Página 4



Um bairro esquecido há 40 anos
BAIRRBAIRRBAIRRBAIRRBAIRRO SANTO SANTO SANTO SANTO SANTA RITA RITA RITA RITA RITAAAAA     Setor abriga mais de 50 empresas, mas não recebe benefícios da administração municipal

Embora leve o nome da
padroeira (Santa Rita de
Cássia) e referência ao
primeiro nome da cidade
(Santa Rita do Paranaíba), o
Bairro Santa Rita é um dos
setores mais esquecidos pela
administração municipal, sem
receber benefícios ou obras
por parte da Prefeitura.
Localizado na região norte,
abrigando mais de 50
empresas de pequeno e
médio porte, como
transportadoras, oficinas,
distribuidoras de peças, de
produtos de limpeza, motéis,
restaurantes, espaço para
eventos, postos de gasolina,
revendas e concessionárias,
entre outros segmentos
comerciais e até uma indústria
de ração animal, o Bairro
Santa Rita têm significativa
contribuição na arrecadação
de ISS para o município, por
abrigar empresas que atuam
na prestação de serviços,
além de ICMS pela produção
e comercial ização de
produtos, IPVA pela grande
quantidade de caminhões e
veículos das transportadoras,
IPTU, e a geração de
centenas de empregos, ou
seja, é um dos bairros que
mais empregam e mais
pagam tributos para o poder
público.

Apesar de todas essas
referências positivas, seja no
aspecto histórico e
econômico, o Santa Rita é o
bairro que mais sofre com
infraestrutura e prestação de
serviços. É o único bairro que
não conta com rede de esgoto
e asfalto em sua totalidade,
não há escola ou posto de
saúde, a iluminação pública

é deficiente, assim como a
limpeza pública e roçagem de
terrenos baldios.

Foi o último bairro a
receber asfalto da Prefeitura
e ainda assim de forma
parcial. As últ imas ruas
pavimentadas foram há mais
de 10 anos e os moradores e
empresários aguardam,
desde então, o cumprimento
de promessas reiteradas dos
prefeitos para asfaltar o setor.
Falta de vontade, brigas
políticas e picuinhas entre
autoridades, incompetência e
um jogo de empurra-empurra
sobre atribuições entre a
Prefeitura, Estado e até o
governo federal, foram
utilizados como desculpa para
não concluir o asfalto do
Santa Rita. As máquinas já
chegaram e saíram, a
terraplenagem chegou a ser
feita, mas o chão preto nunca
chegou. O resultado dessa
omissão é que hoje as ruas
estão esburacadas, com
algumas erosões graves e os
empresários que acreditaram
na promessa do asfalto são
prejudicados diante dos
investimentos realizados.
Moradores têm que conviver
com a poeira na seca e o
barro na chuva.

A má querência da
Prefeitura com o Santa Rita é
visível. O Bairro Maria Luiza
Machado, que fica ao lado, foi
entregue com toda
infraestrutura. No setor, a
Prefeitura está construindo um
posto de saúde (UBS Luiz
Moura), uma creche (Cmei
Ariston Faria) e mais um
conjunto habitacional
(Messias), embora todos
estejam com obras paradas.

Rua 18, sem asfalto e rua pavimentada, sem manutenção: descaso total com o Bairro Santa Rita

Escola do bairro está fechada há quase 10 anos para reforma; obra está parada e agora moradores ficaram sabendo que
a Prefeitura vai desmanchar e aterrar para construir uma nova escola: mais uma promessa

Lixo nas ruas, matagal e erosões nas ruas sem pavimentação fazem do Santa Rita o bairro mais esquecido pela Prefeitura

A Prefeitura revitalizou a
Walter Barra e recapeou os
bairros Buritis II e Vila Beatriz,
vizinhos do Santa Rita, mas
não fez nada no bairro
esquecido. A única presença
física da Prefeitura no Santa
Rita, a Escola Municipal Dom
Veloso, recebeu nova
denominação, em
homenagem ao Professor
Moacir Pereira Borges, mas

está fechada há cerca de 10
anos. Foi desativada para
uma reforma, algumas
paredes foram levantadas,
mexeram no telhado, mas a
obra parou. Agora, os
moradores foram informados
que a escola será aterrada.
Dizem que vão erguer uma
outra escola no local, mas
ninguém acredita na
promessa.

A impressão que os
moradores têm é que o bairro
ficou esquecido no século
XIX, ainda nos tempos de
Santa Rita do Paranaíba. O
município não reconhece a
pujança econômica, a
geração de tributos, empregos
e renda que o bairro
proporciona e não dá nenhum
tipo de retorno ao setor. Há
moradores que abandonaram

suas casas, outros colocaram
à venda e muitos
comerciantes cogitam levar
suas empresas para outros
setores, ou até mesmo outros
municípios e estados que
oferecem benefícios fiscais
mais vantajosos e uma
atenção maior, como em
Minas Gerais, por exemplo,
por não aguentarem mais o
descaso da Prefeitura.
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Prefeito de Goiânia Iris Rezende e Willian Margonari
(gerente de Apoio Administrativo) da Agência de Regulação,
Controle e Fiscalização dos Serviços Públicos da Prefeitura
de Goiânia (ARG)

Iris implanta gestão moderna em Goiânia
O prefeito de Goiânia, Iris

Rezende (MDB) apresentou
as novas tecnologias que vão
reduzir o tempo de concessão
dos benefícios de dois anos
para 30 dias e permitir a
simulação online de
aposentadorias, na última
quarta-feira, 12 de dezembro,
no Paço Municipal. As
inovações integram o
Processo de Modernização
Administrativa da Previdência
em Goiânia, cuja implantação
se inicia em dezembro e será
concluída em abril de 2019.

Com os novos sistemas
eletrônicos, os dados e
processos previdenciários
que, até então eram
organizados manualmente,
serão digital izados e
gerenciados eletronicamente.
Além disso, haverá a
integração dos dados entre o
Instituto de Previdência,
Prefeitura de Goiânia, Instituto
Nacional de Seguro Social
(INSS) e aos órgãos de
controle Tribunal de Contas

dos Municípios do Estado de
Goiás, Ministério Público do
Estado de Goiás e Secretaria

Nacional de Políticas de
Previdência Social.

Durante a solenidade que
contou com a presença do
presidente do Instituto de
Previdência dos Servidores do
Município de Goiânia, Silvio
Fernandes, foi anunciada a
realização do Censo de
Recadastramento dos
Servidores Ativos e Inativos,
que será a primeira
atualização de dados do
funcionalismo público da
história da Capital.

Ainda durante o evento,
Iris Rezende anunciou a
mudança do nome do IPSM,
que passará a se chamar
GoiâniaPrev, conforme
determina a lei 312/2018,
reestruturando o instituto.

FOTOS: Erivaldo Maximino

Divulgação

Trabalho da Comurg na limpeza e manutenção das vias públicas de Goiânia

Árvore flutuante de 15 metros, com 50 mil lâmpadas, no Parque Vaca Brava, na capital

Goiânia bem cuidada e tratada

pelas mãos de Iris Rezende
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Mais uma turma formada
sem que os alunos dos
cursos de Farmácia,
Enfermagem e Educação
Física da UEG Itumbiara
tenham acesso aos
recursos do Laboratório de
Anatomia. A Prefeitura
ficou responsável pela
obra, mediante convênio,
mas até agora só
conseguiu levantar
algumas paredes.

AnatAnatAnatAnatAnatomiaomiaomiaomiaomia
A Codego, no governo
Caiado, deve passar por
mudança no layout. A
companhia deve acumular
as atribuições da Goiás
Parcerias e da
GoiasFomento, ganhando
musculatura e novas
atribuições. A Codego
precisar sair do noticiário
policial e entrar na pauta
da economia do Estado.

RRRRRepaginadaepaginadaepaginadaepaginadaepaginada

LeandrLeandrLeandrLeandrLeandro Maro Maro Maro Maro Martinstinstinstinstins
reeleitreeleitreeleitreeleitreeleito no Conselhoo no Conselhoo no Conselhoo no Conselhoo no Conselho
Seccional da OSeccional da OSeccional da OSeccional da OSeccional da OABABABABAB
Advogado com 20 anos de
experiência (formou-se em 1998
pela Fesurv/Rio Verde), Leandro
Martins Pereira foi reeleito para o
Conselho Seccional da OAB
Goiás, na chapa de Lúcio Flávio,
que conquistou novo mandato
com 55,20% dos votos com a
chapa Pra Frente OAB. Atuante
na área cível, com pós-graduação
em Direito Processual, Leandro já
foi secretário na Subseção da OAB e presidiu o Conselho
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente. Filho
de Itumbiara, Leandro permanecerá no cargo de conselheiro
seccional pelos próximos três anos.

Sargento Wilson na presidência da Câmara
A composição da mesa diretora da Câmara Municipal de
Cachoeira Dourada para o ano legislativo de 2019 foi
definida. O vereador Wilson Alves Ferreira, o Sargento
Wilson (PRB) foi eleito presidente, com José Antônio
Momenté, o Netinho (MDB) na vice. Completam a mesa
Antônio das Graças Naves, o Tuniquinho (PTB) como 1º
secretário e Mariarlene Castanheira, a Arlene (MDB) na 2ª

RADARPolítico
Erivaldo Maximino

pluralnoticias@hotmail.com WhatsApp (64) 99966-4020
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Rua Damaso Marques, 200 - Centro
(64) 3433-8883

EM TEMPO:
Leandro festejou
seus 45 anos no
último sábado, dia
08 de dezembro

A situação vai agravar a
partir de fevereiro, com
início das aulas do curso
de Medicina, já que o
estudo do corpo humano é
base nos primeiros
períodos.

MedicinaMedicinaMedicinaMedicinaMedicina

Uma instituição privada
tenta entabular um acordo
por conta de uma multa
aplicada pelo Procon
referente a desconto
oferecido aos alunos que
pagam mensalidade em
dia, prática contestada pelo
MP. Na transação, a
instituição privada assume
a obrigação de equipar o
laboratório da UEG.
Município e Judiciário
concordaram, só falta o
aceite da promotoria, que
está silente há vários
meses.

Bom acorBom acorBom acorBom acorBom acordododododo

Lázaro Feliciano com deputado Álvaro Guimarães, Libório Santos e Mané de Oliveira

LázarLázarLázarLázarLázaro Fo Fo Fo Fo Feliciano, “eliciano, “eliciano, “eliciano, “eliciano, “A VA VA VA VA Voz”, em visita à ALEGOoz”, em visita à ALEGOoz”, em visita à ALEGOoz”, em visita à ALEGOoz”, em visita à ALEGO
O radialista Lázaro Feliciano, da Difusora FM, visitou na semana passada a Assembleia
Legislativa. Foi recebido pelos colegas de imprensa e deputados, entre eles Álvaro
Guimarães e Mané de Oliveira. Com mais de 30 anos de atuação no rádio, Lázaro é
considerado “A Voz”, pela dicção limpa, um verdadeiro diplomata da comunicação,
conhecido pelo estilo alegre, profissionalismo e respeito com o microfone e ouvintes.

CACHOEIRA DOURADA

Sargento Wilson (PRB)
Presidente

Netinho (MDB)
Vice-Presidente

Tuniquinho (PTB)
1º Secretário

Arlene Castanheira (MDB)
2ª Secretária

secretaria.  O mandato da mesa diretora é de um ano. A
posse de Sargento Wilson deve acontecer no dia 02 de
janeiro. O presidente eleito está definindo a equipe que
vai trabalhar na Câmara e garante que fará uma gestão
austera, com transparência e responsabilidade com os
recursos públicos, para que o Legislativo cumpra suas
prerrogativas de fiscalizar o Executivo e aprovar Leis.

Em fevereiro, promotores e
procuradores de justiça
vão às urnas para eleger o
novo Procurador Geral de
Justiça. O atual, Benedito
Torres Neto, deve postular
novo mandato. Ele é irmão
do ex-senador
Demóstenes, que tentou,
sem sucesso, eleger para
a Câmara dos Deputados,
pelo PTB.

PGJPGJPGJPGJPGJ

Maiores bancadas fMaiores bancadas fMaiores bancadas fMaiores bancadas fMaiores bancadas fechadas com Álvechadas com Álvechadas com Álvechadas com Álvechadas com Álvarararararo Guimarãeso Guimarãeso Guimarãeso Guimarãeso Guimarães
Embora ainda faltem 50 dias para a eleição da nova mesa diretora da Assembleia, só um tsunami
para retirar a presidência da Casa das mãos do deputado estadual Álvaro Guimarães (DEM). O
democrata, que tem a simpatia do governador eleito Ronaldo Caiado (DEM), já fechou acordo com
as principais bancadas da próxima legislatura. DEM (4), PSDB (6), PROS (3), MDB (3), PT (2),
PRB (2) e PSC, além de deputados de outros partidos, já declaram apoio ao nome de Álvaro, o
deputado mais experiente da Casa, que vai para o sétimo mandato. Coerência, articulação, experiência,
honestidade, competência e amizade são alguns adjetivos ouvidos dos deputados que declaram
apoio em Álvaro Guimarães, que deve se tornar o terceiro na linha sucessória do Estado.

Álvaro tem
apoio do
senador e
governador
eleito
Ronaldo
Caiado

A aguardada reforma
administrativa no governo
Zé Antônio (PTB),
prometida para janeiro, pode
ser a última chance do
Chefe do Executivo tentar
viabilizar seu mandato. Se
não der certo, não haverá
tempo hábil para nova
guinada. É tudo ou nada.

Bala de prataBala de prataBala de prataBala de prataBala de prata
Concluída a negociação com
o Sintego e Sinditumbiara
sobre o Plano de Carreira
do pessoal administrativo da
Prefeitura, a proposta agora
será debatida com
servidores da SMS, Funsol,
AMMAI, Procon e outros
órgãos da administração
direta e indireta.

VVVVValorizaçãoalorizaçãoalorizaçãoalorizaçãoalorização

Antes mesmo da posse do
novo comando da PM, em
janeiro, o comando do
Batalhão Tiradentes, em
Itumbiara, vai mudar, com
a saída do tenente coronel
Wilmar. Há previsão da
chegada de novos oficiais.

5º BPM5º BPM5º BPM5º BPM5º BPM

As cooperativas
financeiras estão
avançando no mercado de
crédito em Itumbiara. No
ano passado foi
inaugurada moderna
agência na Rua Paranaíba
e agora uma nova agência
está sendo construída no
Centro, ao lado do Durão.

CooperativismoCooperativismoCooperativismoCooperativismoCooperativismo

O presidente interino da
Câmara Municipal de
Cachoeira Dourada, Hudson
Hermínio (PDT), em
cumprimento a decisão
judicial, convocou os
suplentes Toninho do
Pedrão (PSB) e Manoel do
Dr. José (MDB), para
assumirem as vagas dos
vereadores afastados
Robertinho (MDB) e Alex
Balla (PR).

SuplentSuplentSuplentSuplentSuplenteseseseses

Candidato
pela coligação
Por Uma
Nova
Cachoeira 1,
Antônio
Carlos Pereira, o Toninho
do Pedrão (PSB) recebeu
174 votos. Ele fica no posto
até nova determinação da
justiça e do julgamento da
operação Quinta Geração,
que investiga três edis.

TTTTToninhooninhooninhooninhooninho

Por seu
turno,
Manoel
Panta dos
Reis Neto, o
Manoel do
Dr. José
recebeu
202 votos, pela coligação
Mãos Limpas. A vaga de
João Sapateiro (PSB) não
foi preenchida, porque os
suplentes não entraram na
justiça com mandado de
segurança, como fizeram
Toninho e Manoel.

ManoelManoelManoelManoelManoel

Assim, a Câmara de
Cachoeira Dourada que
funcionou nos últimos dois
meses com apenas seis
vereadores, agora ficará
com oito. Têm direito à
última vaga, pela ordem, os
suplentes Adeir João (PR),
Ademir Teófilo (PR) e
Celiana do Pero (PSB).

SuplentSuplentSuplentSuplentSuplenteseseseses

Deila da HP
(PSDC) foi
empossada
nesta semana
no cargo de
vereadora em
Bom Jesus.
Com 279 votos, ela herdou
a vaga de Roseli da
Academia (DEM), que foi
morta num acidente após ter
sido sequestrada por
bandidos.

Bom JesusBom JesusBom JesusBom JesusBom Jesus
Radialista José Carlos Carol
presidente a Associação dos
Comunicadores de Itumbiara
(ACIT), confraria que reúne
os profissionais da
comunicação da cidade. Ao
resgatar o antigo Clube de
Imprensa, a entidade busca
valorizar os profissionais do
rádio, TV, jornais, mídia
digital, fotógrafos,
cinegrafistas e outras áreas
da comunicação.

AAAAACITCITCITCITCIT
Servidores da Prefeitura
de Itumbiara já não têm
mais esperança de
receber o abono natalino
antes de 25 de dezembro.
Uma lei municipal
determina o pagamento
dentro do mês de
aniversário do servidor,
mas o município ainda não
pagou todos aniversariantes
de agosto. Já vão quatro
meses de atraso.

Natal magrNatal magrNatal magrNatal magrNatal magrooooo

Apenas seApenas seApenas seApenas seApenas settttte municípios com noe municípios com noe municípios com noe municípios com noe municípios com nota positivta positivta positivta positivta positiva no IEGMa no IEGMa no IEGMa no IEGMa no IEGM
Tribunal de Contas dos Municípios de Goiás (TCM-GO) divulgou o resuldo do Índice de
Efetividade na Gestão Municipal (IEGM) e apenas sete cidades receberam nota B, acima
de 60% de efetividade em saúde, educação, gestão fiscal e meio ambiente: Aparecida,
Caiapônia, Goiandira, Goianésia, Luziânia, Morrinhos e Santo Antônio do Descoberto.

FOTOS: Câmara Municipal
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Servidor aprova boa gestão de
Jiguerê e vota pela continuidade

SINDITUMBIARASINDITUMBIARASINDITUMBIARASINDITUMBIARASINDITUMBIARA     Jiguerê encerra ciclo de dois mandatos no Sindicato; Joca Festas é eleito com 68% dos votos válidos

Na última sexta-feira, 07, os filiados ao
Sindicato dos Servidores Públicos Municipais
de Itumbiara (Sinditumbiara) elegeram a nova
diretoria para o triênio 2019/2021. A chapa 1,
encabeçada por Joca Festa, tendo na vice-
presidência Alcione e na presidência do
Sindiclube Odair Miguel, o Jiguerê, foi eleita
com ampla maioria. 487 sindicalizados foram
às urnas, com 474 votos válidos, cinco em
branco e oito nulos. A chapa 1 recebeu 327
votos (68,98%) dos votos válidos e a chapa 2
recebeu 147 (31,01%).

Ao optar pela continuidade do trabalho da
atual diretoria, o sindicalizado reconhece o
esforço do atual presidente Odair Miguel
“Jiguerê” que respondeu pelo sindicato por seis
anos e agora estará no comando do Sindiclube.
Em sua gestão, Jiguerê conseguiu revitalizar o
clube, com a reforma e ampliação de suas
instalações. Jiguerê recuperou as piscinas, com
impermeabilização e novo vinil, construção da
sauna a vapor, construção dos quiosques,
instalação de Wi-Fi e manutenção de toda
estrutura, tornando o clube um local agradável
e procurado pelos servidores para curtir o fim-
de-semana com seus familiares.

A atual gestão foi marcada por grandes
eventos, como as festas em homenagem aos
trabalhadores, reunindo milhares de pessoas e
sorteio de prêmios. O sindicato também ofereceu
vários cursos, treinamentos, abriu a academia,
com aulas de musculação, zumba, ginástica,
hidroginástica, natação, axé, escolinha de futebol
e outras atividades físicas e recreativas. O
sindicato oferece assessoria jurídica, consultas
com nutricionista, planos de saúde (Ipasgo) e
odontológico (Uniodonto), assessoria para
declaração do Imposto de Renda Pessoa Física
(IRPF) e vários outros serviços aos associados.

Para Jiguerê, a votação expressiva obtida

Jiguerê (SIndiclube), Joca Festa
(presidente) e Alcione (vice-presidente)

Membros da Chapa 1, liderada por Jiguerê e Joca Festa, que venceu a eleição com quase
70% dos votos, comemoram ao lado de apoiadores ao final da apuração

Piscinas adulto e infantil revitalizadas e recuperadas na atual gestão Sauna a vapor

Novos quiosques construídos para lazer dos associados e seus familiares Manutenção do clube em dia

nas urnas é o reconhecimento de todo esforço
da diretoria, que trabalhou com afinco para
recuperar o clube, ampliar o número de filiados,
que hoje se aproxima de 2 mil e retornar o valor

da contribuição através de serviços e da defesa
do servidor, como na questão da efetivação dos
agentes comunitários de saúde e de endemias e
na luta pela aprovação do Plano de Carreira para

o funcionalismo que está em andamento,
conquista da taxa de periculosidade de 30%
para vigilantes, bem como valorização do servidor
e luta pelo pagamento em dia de salários e 13º.

VEREADOR MAIS JOVEM
DA ATUAL LEGISLATURA

EMPRESÁRIO DO SETOR
DE CONSTRUÇÃO CIVIL

PRESIDENTE DO DIRETÓRIO
MUNICIPAL DO PR

É dinâmico e arrojado, exerce o papel
de fiscal do povo e cobra do Executivo

Trabalhador, atua na construção de
casas. Não vive da política

SUPLENTE DE DEPUTADO
ESTADUAL DO PR

Teve quase 9 mil votos, mostrou força
e liderança em Itumbiara e região

Reconhecido pelas lideranças
regionais e nacionais do partido

ELEITO 2º SECRETÁRIO DA
MESA DIRETORA DA CÂMARA

AUTOR DE DEZENAS DE
PROJETOS E INDICAÇÕES

GERA EMPREGOS, RENDA
E TRIBUTOS

Preside a mais importante Comissão da
Câmara e vai ocupar cargo na mesa

Mandato produtivo, atuante e aberto à
sociedade itumbiarense

REALIZA AÇÕES SOCIAIS
COMO O “KARFAN NOEL”

É solidário, gosta de gente e sempre
que pode ajuda o próximo

As empresas da família compram no
comércio de Itumbiara

Ao findar de mais um ano,
o vereador NETO KARFAN
deseja à sua família Boas
Festas, muita paz e saúde.
Em 2019 estaremos juntos

novamente. para mais um ano
de trabalho e luta.

Um forte abraço do vereador
e amigo NETO KARFAN.

Feliz Natal!

Gratidão é a palavra que expressa o meu sentimento a cada um de vocês, itumbiarenses, ou seja,

goianos. Obrigado pelo apoio e pela confiança de vocês em minha caminhada política! A

coletividade é a razão de minha lutas em busca de melhores condições de vida! Reitero aqui o

compromisso assumido com todos por uma Câmara Municipal atuante, proativa e justa, pautada

na transparência, no equilíbrio e nas causas sociais. Legislar com responsabilidade social e amor ao

ofício é o que tenho feito diariamente. Desejo a todos um Natal abençoado, capaz de transformar

para melhor o nosso olhar e nossas atitudes e um Ano Novo próspero e cheio de realizações!

PROFESSOR AMAURI - VEREADOR

FOTOS: Erivaldo Maximino
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Desembargador Nicomedes Borges
eleito vice-presidente do TJGO

TRIBUNAL DE JUSTRIBUNAL DE JUSTRIBUNAL DE JUSTRIBUNAL DE JUSTRIBUNAL DE JUSTIÇATIÇATIÇATIÇATIÇA     Itumbiarense vai ocupar função estratégica na cúpula do Judiciário a partir de fevereiro

Nicomedes Domingos Borges
nDesembargador desde 15/04/2013
nMembro da Corte Especial do TJGO

nMembro da Seção Criminal
nMembro da 1ª Câmara Criminal

nEx-presidente da Subseção da OAB de Itumbiara,
onde atuou como advogado por quase 20 anos
nJuiz classista na Vara do Trabalho de Itumbiara

nEx-presidente da Saneago
nEx-presidente da Transurb

nMembro da Academia Itumbiarense de Letras e
Artes - AILA

Desembargadores Nicomedes Domingos Borges (vice-presidente), Walter Carlos Lemes
(presidente) e Kisleu Dias Maciel Filho (corregedor geral de justiça)

FOTOS: Wagner Soares

Com posse marcada para
o dia 1º de fevereiro, o
desembargador Nicomedes
Domingos Borges foi eleito
para o cargo de vice-
presidente do Tribunal de
Justiça do Estado de Goiás.
Com 30 votos, de um colégio
de 36 votantes, Nicomedes
integra a chapa que tem como
presidente o desembargador
Walter Carlos Lemes e
corregedor geral Kisleu Dias

Maciel Filho.
Com quase três décadas

de atuação na carreira
jurídica, tendo sido juiz
classista patronal na Vara do
Trabalho de Itumbiara,
presidente da Subseção da
OAB por duas vezes,
advogado mil i tante e
desembargador pelo Quinto
Constitucional na vaga
reservada à advocacia há
quase seis anos, Nicomedes

Borges atua na Seção Crimi-
nal do TJGO e é membro da
Corte Especial. Com perfil
conciliador, Nicomedes tem
como foco a  atuação na
celeridade processual e
acabou mesclando a
experiência de vida jurídica
com a profissional, o que
serviu de exemplo para os
Tribunais brasileiros.

No cargo de vice-
presidente do TJGO, além
das atribuições previstas no
Regimento Interno, como
fazer juízo de admissibilidade
dos recursos interpostos ao
STF e STJ e substituir o
presidente, Nicomedes terá
atuação como interlocutor
junto aos demais poderes,
instituições e à sociedade
goiana. Por sua facilidade no
diálogo e perfil conciliador, o
desembargador de Itumbiara
é respeitado por seus colegas
e demais instituições do
Estado. Nicomedes Borges é
membro fundador da
Academia Itumbiarense de
Letras e Artes (AILA). Ele foi
coautor de um livro em
parceria com o escritor e
desembargador aposentado
Rogério Arédio Ferreira. Ele
é casado com a advogada
Nilda Ramos Pires Borges e
tem três filhos: Breno Pires
Borges, Letícia Pires Borges
e Luciana Pires Borges.

Sinomar, Cleuza Bernardes, Álvaro e Simone Guimarães

Álvaro Guimarães
Deputado Estadual

B o a s  F e s t a s
F e l i z  2 0 1 9 !

O Natal de Jesus aproxima nossos corações da

inesgotável fonte de amor, luz e paz.

Que este seja o momento de renovar o firme

propósito de construir laços de amizade,

confiança e união entre as pessoas.

Agradecemos aos clientes e amigos
pela confiança e preferência e

desejamos votos de muita saúde,
paz e prosperidade. Boas Festas!

(64) 99247-9197

(64) 99234-8101

WJ Segurança e Medicina do Trabalho e

Clin Center desejam aos seus clientes,

amigos e parceiros Boas Festas e um

Próspero 2019, que estejamos

juntos novamente com

saúde e paz!
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Júlio Vaz investigado por propina
e lavagem de dinheiro na Codego

OPERAÇÃO CONFRARIAOPERAÇÃO CONFRARIAOPERAÇÃO CONFRARIAOPERAÇÃO CONFRARIAOPERAÇÃO CONFRARIA     Representante de Itumbiara no governo seria sócio oculto de imóveis em Búzios e Aruanã

Investigação da Polícia Federal e Ministério
Público Federal, que resultou na prisão de Júlio
Cézar Vaz de Melo, ex-presidente da Saneago
e da Codego, além de Jayme Rincon (ex-
presidente da Agetop) e do gerente geral de
Distritos da Codego, Márcio Gomes Borges e
de sua mulher, Meire Cristina Borges, dentro
da Operação Confraria, um desdobramento da
Operação Cash Delibery, que investiga o ex-
governador Marconi Perillo, aponta para uma
série de irregularidades e fraudes na gestão da
Companhia de Desenvolvimento de Goiás
(Codego), que é presidida pelo itumbiarense
Júlio Vaz desde 2015, ano de sua criação, entre
elas lavagem de dinheiro, recolhimento e
distribuição de propina em contratos firmados
pela Codego. Os investigados foram soltos na
última terça-feira, 11, após expirado o prazo
legal para a prisão temporária, de cinco dias.
Em seu depoimento ao MPF, Júlio Vaz negou
todas as acusações.

Em sua decisão, o juiz federal Rafael Ângelo
Slomp, que decretou a prisão dos envolvidos,
cita evidências de crimes de lavagem de dinheiro
na Codego e pagamento de propina por parte
de fornecedores da companhia, através de
adiantamentos dos contratos fraudulentos. A
célula criminosa, conforme consta na decisão
do magistrado, seria comandada por Júlio Vaz,
Marcu Antônio Bellini, Jayme Rincon e Márcio
Gomes Borges. As diligências realizadas pela
Polícia Federal apontam que Márcio, que ganha
R$ 12 mil por mês na Codego e sua mulher,
Meire Cristina, que recebe R$ 3 mil como
servidora comissionada da Secretaria de
Articulação Política do Estado, levavam uma
vida de ostentação, de posse de veículos de
luxo, dinheiro e jóias, de forma totalmente
incompatível com seu padrão de vida. Durante
a operação da PF, foram apreendidos cerca de

REPERCUSSÃO NA IMPRENSA

Matérias veiculadas na imprensa da
capital sobre a prisão de Júlio Vaz

R$ 10 milhões em bens de Júlio
Vaz, Jaime Ryncon, Márcio e
Meire.

A investigação apontou que
Júlio Vaz e Jayme Rincon seriam
sócios ocultos de imóveis de luxo,
como uma casa de veraneio em
Búzios-RJ e uma mansão em
construção em Aruanã, às
margens do Rio Araguaia. A
Operação Confraria é
desdobramento da Cash Deliv-
ery e Lavajato, ambos de
competência da Justiça Federal
e o acesso a dados telefônicos
de Jaiyme Rincon e Marconi fo-
ram decisivos para fundamentar
as prisões e apreensões de bens
dos envolvidos.

Na justificativa para a prisão
de Júlio Vaz, a PF argumentou que ele detém
a administração da Codego, com livre trânsito
e influência sobre sobre os funcionários e
prestadores de serviços da companhia e estaria
acelerando pagamentos de contratos de forma
frenética com intuito de se locupretar dos
recursos públicos desviados. A PF afirma ainda
que Júlio Vaz detém posse de veículos de luxo
pertencentes a Márcio Borges e o terminal
telefônico do presidente da Codego estaria
cadastrado em nome de Meire Cristina, esposa
de Márcio.
RECURSOS- Júlio Vaz chegou ao governo de
Goiás indicado pelo ex-prefeito de Itumbiara,
Zé Gomes da Rocha, falecido em 2016. Tra-
balhou diretamente com o ex-governador Mar-
coni Perillo, ocupando funções estratéticas nas
campanhas de 2010 e 2014. Foi presidente da
Saneago e desde 2015 responde pela Codego.
Após sua prisão, o governador José Eliton
(PSDB) exonerou-o do cargo.

Na Codego, Júlio Vaz administrava 36 dis-

Momento da prisão de Júlio Vaz. Ele foi solto na terça

tritos industriais do Estado, entre eles o Diagri,
em Itumbiara, que foi transformado em Con-
domínio, onde a companhia teria investido quase
R$ 2 milhões na construção de muro e de uma
nova entrada. Além disso, a Codego realizou
obras de rodovias e ponte, reforma de ginásio,
saneamento e pavimentação de ruas. Em 2016,
a Codego contratou R$ 15,2 milhões em obras
e serviços e ano passado o valor saltou para
R$ 103 milhões. Os maiores contratos foram
fechados em 2017: serviços de terraplenagem,
pavimentação e ponte na GO-453, no valor de
R$ 60 milhões; implantação da pista dos
romeiros no Muquém, de R$ 19,1 milhões e
serviços de engenharia para ampliação da Es-
tação de Tratamento de Esgoto (ETE) no dis-
trito Agroindustrial de Anápolis (Daia), de R$
8,4 milhões. A reforma do ginásio de Catalão
custou quase R$ 10 milhões. Embora seja de
Itumbiara, em seus quatro anos na Codego, a
única obra que trouxe para a cidade foi a refor-
ma do Diagri.

Feliz

Natal!
Natal é tempo de comemorar a vida,

espalhar o amor e semear a esperança.

Quero desejar aos nossos clientes,

colaboradores, parceiros e à população

de Itumbiara e região um Feliz Natal e

Próspero 2019 para todos.

Que Deus abençõe todos os lares!

NILTINHO

PEREIRA
Alerta Serviços

GP Muares

Estudantes do ensino médio
criam carteira multifuncional

Entre as miniempresas
criadas em Itumbiara que
participam do Projeto
Miniempresa da Junior
AchievementGoiás, encontra-se
a miniempresa Cartão na Mão,
formada por alunos do 1º ano
do Colégio Damores do Amaral
Medeiros. A miniempresa
Cartão na Mão S.A/E é
especializada em porta-cartão
de crédito e dinheiro para
celular. Katrina, junto com outros
17 alunos do 1º ano do ensino
médio da escola,
desenvolveram a ideia que, em
agosto foi colocado em prática
dentro do Programa.

A estudante diz que, para
chegar a comercialização do
produto, que custa R$ 12,00,
vendas que já vêm sendo feitas
pelo funcionários e pelas redes
sociais (Facebook e Instagram),
foi preciso participar do zero.
“Começamos com o brainstorm-
ing (chuva de ideias).
Determinado o produto,
partimos para a escolha do
nome da empresa. Em seguida,
formamos a diretoria e abrimos
o capital da empresa. Com a
venda das ações, compramos

Estudantes do Colégio Damores do Amaral, que participam
do projeto Miniempresa da Junior Achievement Goiás

a matéria prima e demos a início
à produção”, explica a
presidente entusiasmada. Fo-
ram vendidas 50 ações. Cada
funcionário comprou e vendeu
uma. Para Daniel, que participa
pela primeira vez do programa,
a oportunidade vai além da
educação para o
empreendedorismo, “prepara
para a vida”, diz. Ele espera que,
ao termino da experiência
prevista para 15 semanas –
prazo que se encerra no final
do mês de novembro, não
apenas sua miniempresa, mas
todas as demais participantes
possam ter a chance de levar a

marca criada para a vida real. “
Existem casos em que
investidores reais se interessam
e bancam a criação da
empresa. Se isso acontecer
com a gente será ótimo, um
sucesso!” afirma.

A Cartão na Mão estima a
produção e venda de 300 porta
cartão até o final da jornada. E
para isso o estudantes, contam
com o apoio de advisers,
empresários da empresa
Caramuru Alimentos que
prestam consultoria em diversas
áreas, mas principalmente
finanças, recursos humanos,
marketing e produção.

Serralheria Paranaíba deseja aos seus
clientes e à população de Itumbiara e

região um Feliz Natal e Próspero Ano Novo!



Independência e trabalho, é o que
promete nova gestão da Câmara
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Dr. Marcello Gomes
(PTB)

2º vice-presidente
48 anos, médico

2º mandato
2.674 votos (2016)

Silviano Campos
(PTB)

1º vice-presidente
74 anos, aposentado

3º mandato
1.536 votos (2016)

Neto Karfan
(PR)

2º secretário
24 anos, empresário

1º mandato
2.110 votos (2016)

Dr. Rogério Rezende
(PR)

1º secretário
38 anos, médico

1º mandato
2.923 votos (2016)

Professor Amauri
(PROS)
Vereador

43 anos, professor
1º mandato

1.536 votos (2016)

Flausininho
(MDB)

Presidente
42 anos, pecuarista

2º mandato
2.118 votos (2016)

A Câmara Municipal de Itumbiara estará
sob nova gestão a partir de 1º de janeiro. Após
dois anos, o presidente Dr. Marcello Gomes
(PTB) passará o comando da Casa para o
vereador Flausino Domingos da Silva Neto, o
Flausininho (MDB), que foi eleito no último
dia 1º. A chapa encabeçada pelo emedebista
foi vitoriosa na disputa contra Sargento
Azevedo (PTB). Após dois escrutíneos, a
votação ficou empatada em seis votos para

Vereadores Neto Karfan, Marcello Gomes (atual presidente), Flausininho (presidente eleito),
Silviano Campos, Rogério Rezende e Professor Amauri comemorando a eleição da mesa

FOTOS: Divulgação Câmara Municipal

cada chapa, sendo utilizado como critério de
desempate a previsão do artigo 25 do
Regimento Interno, que prevê a proclamação
do vencedor mais votado na última eleição.
Como Flausininho recebeu 2.118 votos e
Azevedo 1.584,  o emedebista foi declarado
vencedor da disputa.

A mesa terá a seguinte formação no biênio
2019/2020: Flausininho (presidente),
Silviano Campos (1º vice-presidente), Dr.
Marcello Gomes (2º vice-presidente), Dr.
Rogério Rezende (1º secretário) e Neto Karfan
(2º secretário). O presidente eleito, que ocupa
cargo de 1º vice-presidente na atual diretoria,
classificou como muito produtivo o trabalho
realizado na gestão do Dr. Marcello e afirmou
que no próximo biênio as ações serão
intensificadas, com a Câmara atuando de
forma mais independente. Flausininho disse
que irá atuar para garantir condições de
trabalho para os vereadores, com todas suas
prerrogativas para exercerem as funções de
fiscalizar o Executivo, apreciar e votar leis,
dando prioridade para uma interlocução e
ampliar o debate com a sociedade, dando
divulgação nas atividades parlamentares e
transparência na gestão.Dr. Marcello Gomes e Flausininho Flausininho leva MDB a

retomar protagonismo político

Após 12 anos, partido volta a presidir o Legislativo e
Flausininho promete legenda ainda mais forte em 2020

O Movimento Democrático Brasileiro
(MDB) é o partido com maior número de
filiados em Itumbiara, segundo dados do Tri-
bunal Regional Eleitoral (TRE). São 1.709
eleitores filiados na legenda. Na história do
município o MDB sempre ocupou espaço
importante, sendo o partido que mais elegeu
prefeitos e presidentes da Câmara nas últimas
cinco décadas, além de deputados estaduais
e até federal. Todavia, o partido vivia uma
fase de ostracismo, sendo preterido no cenário
político. Com a eleição do vereador Flausininho
para a presidência da Câmara, a situação
começa a mudar.

A última vez que o MDB elegeu um prefeito
na cidade foi em 2004, com Zé Gomes da
Rocha. O último presidente da Câmara pelo
partido foi João Batista, em 2005, ou seja,
são quase 15 anos que o MDB não ocupava
uma posição estratégica no Poder Legislativo.
Sob o comando do atual presidente, Walter
dos Reis Cardoso, pai de Flausininho, o MDB
itumbiarense continuou tendo representação
na Câmara Municipal e com respaldo do
deputado federal e presidente regional Daniel
Vilela, o partido lançou um candidato a
deputado federal Dante Vôlei, que foi o mais
votado na cidade.

Para Flausininho, o MDB agora se prepara
para voos maiores. O partido vai investir na
ampliação e fortalecimento dos seus quadros,
preparando uma chapa competitiva para as
eleições proporcionais de 2020, quando não

Flausininho: MDB estará na chapa
majoritária em 2020, por sua força e
densidade eleitoral em Itumbiara

haverá coligação para vereador e pavimenta
caminho para ocupar espaço na chapa
majoritária. “O MDB seguramente será um dos
grandes atores das próximas eleições em
Itumbiara. Vamos filiar novos membros,
revigorar o partido, fortalecê-lo e discutir um
projeto de governo com a sociedade, com
diálogo e propostas para o desenvolvimento
de nossa cidade. Em 2020, com certeza, o
eleitor verá o MDB na linha de frente de uma
chapa majoritária, seja para prefeito ou vice,
estamos abertos para compor com outros
partidos e lideranças para uma gestão
democrática e progressista”, declarou
Flausininho.

F e l i z  N a t a l !

São os votos da Papyrus Papelaria aos clientes, amigos,
colaboradores e parceiros. Boas Festas e um venturoso 2019.

AV. ANHANGUERA, 478 - SETOR ANHANGUERA

Que no Natal e Ano Novo, os corações estejam

felizes e cheios de amor. Boas Festas, Feliz

Natal e que em 2019 os sonhos e projetos

plantados germinem e tragam prosperidade.

Rua Manoel Silvério esquina com Rua Divinópolis - Bairro Social
(64) 3431-4924

A Bury Planejados deseja a

você e sua família Boas

Festas e um 2019 feito sob

medida para você, do

tamanho dos seus sonhos.



Página 0813 a 20 de dezembro de 2018

Niltinho da Alerta diz que Caiado
fará choque de gestão no governo

Empresário do setor de
segurança privada, agronegócio
e criador de mulas, Gildenilton
Pereira, o Niltinho da Alerta
Serviços e GP Muares, está
confiante no desempenho de
Ronaldo Caiado (DEM) à frente
do governo de Goiás a partir
de janeiro. Apesar da péssima
situação fiscal do Estado, com

atrasos no pagamento dos
servidores, dívidas com
fornecedores e escândalos de
corrupção e desvios em vários
órgãos, Niltinho afirma que
Caiado fará um choque de
gestão a partir de janeiro para
acabar com os ralos e
esquemas que sugam os cofres
públicos.

Senador Wilder Morais (futuro secretário de  Indústria e
Comércio), Dione Aráujo (Famóveis), governador eleito
Ronaldo Caiado e Niltinho (Alerta Serviços/GP Muares)

Niltinho Pereira com o deputado Álvaro Guimarães, Ronaldo
Caiado, vice-governador eleito Lincoln Tejota e lideranças
da região atuando na campanha de Caiado governador

Niltinho presenteia Caiado com arreio para montaria e depois participação na Cavalgada do GP Muares

Amigo pessoal do
governador eleito, Niltinho é da
“cozinha” de Ronaldo Caiado.
São amigos e o empresário
itumbiarense visita  a casa do
senador e fala com ele por
telefone com frequência. Na
campanha eleitoral, Niltinho
trabalhou ao lado do presidente
do Democratas, Dione Araújo,
em Itumbiara e toda a região
Sul, ajudando na eleição de
Caiado e do deputado estadual
Álvaro Guimarães (DEM), bem
como aos demais membros da

chapa, senador Wilder Morais
(DEM) e Jorge Kajuru (PRP).

“O primeiro ano do governo
Caiado não será fácil, por causa
da situação difícil que ele vai
receber o Estado. Mas ele é
muito inteligente, determinado
e vai montar uma equipe
competente. Com o Álvaro na
presidência da Assembleia, o
Dione e demais companheiros
aqui de Itumbiara vamos fazer
de tudo para que Goiás volte
aos trilhos do progresso e
crescimento”, avalia Niltinho.

O empresário comentou a
pesquisa Plural onde dois terços
da população de Itumbiara
acreditam que Caiado será bom
governador para Itumbiara. “O
Caiado tem um carinho espe-
cial por Itumbiara e temos
lideranças fortes aqui, como o
Álvaro, o Dione, que juntos com
os companheiros, comigo que
tenho grande acesso ao
governador Caiado, vamos lutar
por benefícios para nossa
cidade”. Para Niltinho, obras
como a conclusão da rodovia

entre Itumbiara e Cachoeira
Dourada, o término do CASE e
melhoria na saúde, com a
Policlínica, são prioridades para
Itumbiara. “Além destas obras,
precisamos atuar para trazer
novos investimentos, novas
indústrias para gerar empregos
e renda. Fomos enganados
com promessas da Suzuki,
Heineken e JAC Motors, hos-
pital e a Modesto de Carvalho,
mas com Caiado é diferente, ele
é franco, verdadeiro e o que
prometer será cumprido”.

CAIADO, AMIGO DE GOIÁS
O artista plástico e marqueteiro Edson Vasco dos Reis,
de Cachoeira Dourada brinda os leitores do Plural
Notícias com essa ilustração do senador e governador
eleito Ronaldo Caiado

FOTOS: Divulgação


